
 

 

 

 

１０月２７日に行われた「第４２回宮上ふるさとまつり」の会場でご来場の方々に 

聞いてみました。 （まちづくりコーナーにてアンケート調査） 

 

※２０代以上の成人１５３名（女性１０１名 男性５２名）に調査 

 

リニア新幹線が橋本を通ることについて 

 女性 男性 

嬉しい 45 38 

あまり嬉しくない 14 4 

どちらともいえない 29 10 

 

  ちょっとひとこと 

・駅の周りが充実して便利になるのは良い。人が混んでしまうのが嫌。物価が上がるとかいう

話を聞いて心配（３０代女性） 

 

・内容をしっかり把握し人口減少になる今、本当に必要かどうか疑問もあるので（３０代女性） 

 

・昔の風景が消えていく（思い出）（６０代男性） 

 

 

 

 

 

お うちのそとで遊ぶのと、なかで遊ぶのはどちらが好き？ 

 

 女子 男子 

そとで遊ぶのが好き 45 30 

中で遊ぶのが好き 14 13 

 


